



# Rayan Gbantous

Étudiant(e) à l'École du  
Barreau

Montréal

---

Rayan termine présentement son baccalauréat en droit à l'Université de Montréal et obtiendra son diplôme en 2023. Son parcours académique est jalonné de succès. Grâce à ses résultats, il s'est vu décerner une mention d'excellence par la faculté de droit, ainsi que le prix d'excellence Berthelot. Pendant ses études collégiales, il a reçu une bourse d'excellence et d'implication parascolaire par la fondation du Collège Andreï-Grasset.

Parallèlement à ses études, Rayan s'implique activement dans la communauté. En effet, il est responsable d'un groupe scout de quarante personnes en plus d'être animateur de camps pour les jeunes. De surcroît, il a été tuteur pour plus de cinquante élèves pour favoriser leur réussite scolaire en leur offrant un service d'aide personnalisée en fonction de leurs besoins. Rayan a par ailleurs fait partie du comité pro bono pendant deux années consécutives. Cette expérience humaine lui a permis d'avoir une compréhension plus approfondie du droit et de ses applications pratiques.

En outre, avide de nouveaux défis, Rayan a pris part à un projet de rédaction lors de ses trois dernières années au secondaire où il a rédigé trois romans qui ont été publiés avec l'aide de l'école. Cet accomplissement a été l'occasion de parfaire ses compétences en français et de développer sa créativité et son inventivité. D'ailleurs, la Commission scolaire de Montréal lui a décerné le Prix des commissaires pour la qualité exceptionnelle du français.

Voilà maintenant deux ans que Rayan effectue un stage auprès d'un consultant en immigration, ce qui lui a permis de développer un grand intérêt pour ce domaine de droit.

Rayan a plusieurs intérêts et loisirs tels que le taekwondo, le piano, la natation et la danse folklorique libanaise. Dans ses temps libres, il aime également lire et écrire, voyager et faire du jardinage.

